

## Sydney : encore une fois, l'antisémitisme tue. Combattons-le !

L'Union syndicale Solidaires exprime sa profonde tristesse après l'attentat antisémite perpétré près de Sydney, lors d'une célébration de Hanouka, qui a causé la mort d'au moins 11 personnes et fait 29 blessé·es.

Solidaires adresse ses condoléances et sa solidarité aux familles et aux proches des victimes assassinées et son soutien aux personnes blessées. Alors que des personnes juives ont été une nouvelle fois ciblées par une haine meurtrière, Solidaires réaffirme sa détermination à combattre l'antisémitisme et toutes les formes de racisme.

Cet attentat s'inscrit dans un contexte de montée alarmante des idéologies racistes à l'échelle mondiale.

Face au racisme sous toutes ses formes, Solidaires continuera de lutter pour l'égalité, la justice sociale et la solidarité entre toutes et tous.

Paris, le 15 décembre 2025